



## BOTICAS



La realización de test de glucosa es una prueba clave en la evolución de los afectados.

BARRIONUEVO

# La farmacia se implicará más en el seguimiento de pacientes diabéticos

Farmacéuticos de toda España mejorarán su formación sobre el cuidado de pacientes polimedicados con diabetes

### Ramiro Navarro

La nueva edición del Plan Estratégico para el Desarrollo de la Atención Farmacéutica, desarrollado por el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos para mejorar la formación de muchos profesionales, se centrará este año en pacientes con diabetes. Este plan, revisará numerosos aspectos desde una doble perspectiva: la dispensación de antidiabéticos orales y el seguimiento farmacoterapéutico a pacientes diabéticos polimedicados". La diabetes afecta al 6% de la población. La frecuencia aumenta con la edad, de modo que por encima de los setenta años la padecen el 15% o más de las personas. La importancia de la diabetes estriba en

que, si no está suficientemente controlada, puede dar lugar a frecuentes complicaciones, especialmente de tipo circulatorio y neurológico.

Con esta nueva acción se pretende proponer las pautas necesarias para todos los farmacéuticos, estén ya o no familiarizados con estas tareas. Esta iniciativa se desarrollará entre marzo y septiembre de este año, coordinada por el Consejo General de Colegios Oficiales de Farmacéuticos, y articulada a través de los diferentes Colegios Oficiales de Farmacéuticos. En ella podrán participar todos los farmacéuticos que voluntariamente quieran implicarse en el desarrollo de los Servicios de Atención Farmacéutica. De forma adicional, se elaborará un material especí-

fico dirigido a los responsables colegiales para su propia formación, con el fin de maximizar el desarrollo efectivo de los talleres formativos teórico-prácticos que han de organizar en los seis meses que durará de la acción. Todo el material formativo se alojará en una plataforma de formación on line disponible para los interesados. El material disponible se compone de dos guías prácticas, una para la Dispensación de antidiabéticos orales y otra para el Seguimiento Farmacoterapéutico a pacientes diabéticos polimedicados; una guía farmacoterapéutica de la diabetes; dípticos de información al paciente y cartillas de control que refuerzan la información que es transmitida por el farmacéutico.